2. Groß oder klein bei Herkunftsangaben	           Name _________________
Herkunftsangaben sind Adjektive, die angeben, wo etwas herkommt. Enden Sie auf ischer, ische, isches werden sie meistens kleingeschrieben, außer wenn sie zum Eigennamen gehören.
Herkunftsangaben, die auf -er enden, werden immer großgeschrieben, auch wenn sie nicht Teil des Eigennamens sind.

(t)   ___hüringer Bratwurst 					Thüringer Bratwurst
(e)   ___nglischer Tee 						Englischer Tee
(e)   ___nglisches Wetter 					englisches Wetter
(c)   ___hinesische Mauer 					Chinesische Mauer
(f)   ___ranzösische Revolution 				Französische Revolution
(ö)   ___sterreichische Flagge 				österreichische Flagge
(w)   ___iener Walzer 						Wiener Walzer 
(t)    ___schechische Republik 				Tschechische Republik 
(b)   ___rasilianische Frau 					brasilianische Frau 
(k)   ___anarische Kultur 					kanarische Kultur
(k)   ___anarische Inseln 					Kanarische Inseln 
(l)    ___übecker Marzipan 					Lübecker Marzipan
(d)   ___eutsches Auto 						deutsches Auto 
(l)    ___üneburger Heide 					Lüneburger Heide 
